

MENSAJE DEL PRESIDENTE

Misión cumplida, dice uno cuando ha llevado a cabo varios de sus objetivos o elaborado sus proyectos. Al llegar al término del periodo por el que fui elegido quiero compartir con ustedes algunos de estos logros:

En lo relacionado con la ética, luchamos a varios niveles contra el intrusismo, incluso con la concurrencia de los presidentes de las Filiales a un llamado de urgencia a la que asistieron con sus propios recursos. Se luchó contra aquellos que, fungiendo de médicos, opinaron sobre temas que desconocen, confundieron al público y lo llevaron a un cambio de actitudes con aumento de los embarazos no deseados. Esto originó que el Gobierno formara una comisión de Alto Nivel para definir tópicos sobre la anticoncepción oral de emergencia

Se ha cumplido con los programas de Educación Médica Continua, tanto en las reuniones científicas Ordinarias (30); las Jornadas Nacionales (6), Iquitos, Lambayeque, Ica, Piura, Tarapoto y Huánuco; las Jornadas Internacionales (2), Lima, en el 2003, y Cusco, en el 2004; el Congreso Internacional, y los Cursos para los Médicos Residentes. Todas con gran éxito. A esto se sumó dos reuniones científicas extraordinarias y el inicio de las Jornadas Locales (3), en Barranca, Collique y San Juan de Lurigancho.

Mención especial merece nuestro XV Congreso Internacional, que contó con la participación de 30 profesores extranjeros, 54 profesores nacionales y 1 200 asistentes. Durante su desarrollo se entregó el Premio al 'Maestro de la Ginecología y Obstetricia Peruana' y se realizó la tarde social en la hacienda Lomas de Villa, que incluyó un almuerzo criollo y fiesta.

Durante la gestión que termina, se realizó la fundación de dos Filiales: la de Huánuco, el 23 de noviembre del 2003, y la de Cajamarca, el 9 de diciembre del 2004, con sendos eventos científicos que contaron con la participación de los profesionales de la localidad.

Se creó el Comité Permanente de Derechos Sexuales y Reproductivos, que contó entre sus miembros con profesionales no médicos y que trabajan en las ONG más importantes del país. También se creó el Comité Permanente de Disminución de la Mortalidad Materna y Perinatal, con el que se ha trabajado el perfil de Proyecto para Salvar Madres y Recién Nacidos, que es patrocinado por la FIGO. El Perú fue seleccionado entre 50 países para pasar a la segunda fase de desarrollo del proyecto, en la que se trabaja con el apoyo del Fondo de Po-

blación de las Naciones Unidas. Se eligió como sede del proyecto la Red de Salud de Morropón y Chulucanas, del departamento de Piura.

Se instaló el Premio Honorífico 'Maestro de la Ginecología y Obstetricia Peruana', que será otorgado en cada Congreso a los ginecólogos del país que sean presentados por las Filiales o por los asociados de Lima y que cumplieran con los siguientes logros en su vida profesional: 1) trabajo destacado en la especialidad en una institución pública o privada; 2) haber brindado enseñanza o creado escuela, entre los médicos peruanos de la especialidad; 3) reconocido trabajo docente en una facultad universitaria o en un instituto superior o en educación médica continua en su centro asistencial; 4) destacada vida institucional dentro de la SPOG. En esta oportunidad, la Junta Directiva, luego de estudiar a los candidatos presentados dentro de límites de fecha establecidos, nominó para este Premio al Dr. César Belaunde Portugal, de la Filial de Arequipa, y al Dr. Manuel Purizaca Benites, de la Filial de Piura. Así, quedaron inscritos en el Libro de Maestros Peruanos, con los números 1 y 2, respectivamente

En la parte social se dio énfasis a la celebración del Día del Ginecólogo Obstetra, y se logró su celebración en la mayoría de los hospitales del país.

Se gestó y se inició la participación de la familia en las actividades sociales de la institución. Se instaló, en los años en que no está programado el Congreso, la realización de la Fiesta de Fin de Año. El 2004 se realizó a manera de un *rallei*, con competencias y premios para los ganadores, juegos de *gymkhana*, fulbito, paseo en caballo, parrillada y una fiesta final. También para participar con la familia se instaló el deporte familiar, con un torneo de tenis, en el que participaron aficionados en la modalidad de singles. Hubo 35 partidos y resultó ganador el Dr. Juan Zegarra, médico ginecólogo obstetra del Hospital Militar.

El órgano oficial de la Sociedad cambió de nombre a Revista Peruana Ginecología y Obstetricia, y durante mi gestión se ha cumplido con la publicación de los ocho números del periodo abril 2003- marzo 2005.

Finalmente, mi agradecimiento sincero a todos los asociados, amigos, instituciones y laboratorios farmacéuticos que hicieron más eficiente mi gestión.

Atentamente

Dr. Valentín Jaimes Serkovic
Presidente SPOG